

Vos questions / nos réponses

## question

Par [Profil supprimé](#) Postée le 17/01/2017 15:56

bonjour,  
quelle est la date de création de votre service

---

**Mise en ligne le 19/01/2017**

Bonjour,

La ligne téléphonique "joueurs-info-service" a été créé en juin 2010 et le site internet " joueur info service " en 2013.

Cette ligne téléphonique fait partie du service national d'aide à distance en matière de drogues et de dépendances crée en 1990. Notre service gère également les lignes téléphoniques "Drogues info service", "Alcool-info-service" "Ecoute-cannabis" ainsi qu'une activité de chat.

Cordialement

---